

We count on you

Zum Neujahrsempfang blicken wir voller Dankbarkeit auf das zurück, was dank großzügiger Unterstützer wie Ihnen im letzten Jahr möglich war. Ihre Spende hat nicht nur dazu beigetragen, Menschen zu unterstützen, sondern auch bewiesen, wie viel wir gemeinsam erreichen können.

Auch im neuen Jahr gibt es noch so viel zu tun – und Ihre Unterstützung könnte den entscheidenden Unterschied machen. Ob klein oder groß: Jede Spende hilft, dass wir die Vision des Vereins vorantreiben können.

Gemeinsam haben wir die Chance, Lebensumstände zu verbessern oder Menschen in die Balance zurückzuführen.

Ihre Spende am Neujahrsempfang wäre nicht nur ein Zeichen des Vertrauens, sondern auch ein kraftvoller Start in das neue Jahr voller Möglichkeiten. Lassen Sie uns diesen Anlass nutzen, um zusammen echten Wandel zu schaffen. Wir möchten Sie einladen, Teil dieser Veränderung zu sein und würden uns freuen, Sie regelmäßig über die Fortschritte unserer gemeinsamen Arbeit informieren zu dürfen.

Haben Sie Fragen oder wünschen weitere Informationen?
Zögern Sie nicht, uns heute darauf anzusprechen.

Von Herzen danke ich Ihnen schon jetzt – für Ihre Großzügigkeit, Ihr Engagement und dafür, dass Sie uns dabei unterstützen, Gutes zu tun.

Mit den besten Neujahrsgrißen